
— Владимир Анатольевич, у вас 
огромный опыт работы в строи-
тельстве. При этом вы всегда за-
нимали активную общественную 
позицию, участвовали в социальных 
проектах. Почему для вас это так 
важно?

— Часто говорят, что строитель — про-
фессия созидающая. Но созидание — это не 
обязательно возведение стен, заливка бетона 
или укладка кирпича. На мой взгляд, это лю-
бая плодотворная и полезная деятельность. 
Созидатель не может быть человеком равно-
душным, он всегда готов откликнуться на 
чужое горе, помочь в сложной ситуации. По-
этому неслучайно среди строителей немало 
людей, оказывающих поддержку различным 
социальным проектам путем возведения не-
обходимых для них зданий и сооружений. 

С момента основания наша ассоциация 
активно участвует в общественной жизни 
Ленобласти. На протяжении многих лет мы 
помогаем детям-сиротам и многодетным 
семьям с приемными детьми. Председатель 
Совета Ассоциации Никита Загускин под-
держивает программу профориентации 
школьников — воспитанников детских до-
мов. Член Совета Антон Мороз оказывает 
поддержку ребятам спортивных команд, 

Лужской санаторной школе-интернату, раз-
вивает хоккей на траве и детский дворовый 
футбол, принимает участие в патриотиче-
ском воспитании молодежи.

— Известно, что вы участвуете в 
проектах «Детские деревни SOS» и 
«Ольгинские приюты трудолюбия». 
Расскажите, пожалуйста, об этом 
поподробнее.

— Помогать детям — долг каждого. Осо-
бенно это касается тех, кто лишен родитель-
ского тепла и заботы. Если есть возмож-
ность оказать поддержку, помочь в начале 
жизненного пути — это необходимо сделать.

На протяжении уже более десяти лет мы 
оказываем помощь Детской деревне-SOS 
Псков и Детской деревне-SOS Пушкин. Это 
действительно очень важный проект. Благо-
даря ему детей уже нельзя назвать сиротами 
- они растут и воспитываются в дружных, 
любящих семьях. За прошедшие годы мно-
гие ребята уже выросли, готовятся к само-
стоятельной жизни. Кто-то из них закан-
чивает школу, кто-то служит в Кадетском 
корпусе, кто-то получает среднее специаль-
ное или высшее образование. Главное, что в 
своем непростом детстве они смогли найти 
опору и поддержку, чтобы в будущем стать 
достойными членами нашего общества.

Совместно с бессменным руководителем 
Балтийского объединения Владимиром Бы-
ковым поддерживаем проект «Ольгинская 
деревня» в Парголово: участвуем в стро-
ительстве жилых домов для многодетных 
семей, обустройстве территории и соци-
альных объектов, а также в организации 
праздников, экскурсий, походов. Радует, что 
к этому благому делу подключаются члены 
наших СРО.

— Конкурс «Стройматер» так-
же пользуется вашей неизменной 
поддержкой…

— Подготовка строительных кадров — 
это важнейшая стратегическая задача, 
которая стоит перед строительным ком-
плексом. В последнее время в этой сфере 
произошли сдвиги к лучшему. И особую 
роль в этом играет проведение конкур-
сов строймастерства, которые позволя-
ют привлечь внимание общественности, 
продемонстрировать профессионализм 
опытных специалистов, раскрыть потен-
циал молодых работников, поощрить их 
стремление к повышению квалификации. 
Большую работу в этом направлении про-
водит НОСТРОЙ — на протяжении мно-
гих лет организует национальный конкурс 
«Строймастер».

В этом году наша ассоциация в очередной 
раз выступила соорганизатором регионально-
го этапа «Строймастера» по трем номинациям 
— лучший каменщик, сварщик и штукатур, а 
также окружного этапа по Северо-Западу в 
номинации «Лучший сварщик». Очень прият-
но, что конкурсы профмастерства становятся 
престижными, компании направляют своих 
работников на соревнования, дух конкурен-
ции стимулирует повышать свой професси-
онализм, а молодежь, которую мы стараемся 
привлекать к конкурсам, берет пример с по-
бедителей, которым есть чем удивить и чему 
научить подрастающее поколение. 

— Номер выходит в преддверии 
Дня строителя. Что бы вы хотели 
пожелать коллегам в профессио-
нальный праздник? 

— Хотелось бы передать слова огромной 
благодарности нашим строителям, благо-
даря которым территории Ленобласти и 
Петербурга преображаются, благоустра-
иваются, становятся более комфортными 
и красивыми. Хочу пожелать им стабиль-
ности, процветания, больше интересных и 
перспективных проектов, здоровья, счастья 
и благополучия, успешного преодоления 
всех испытаний!

Владимир Чмырёв:  
«Созидатель не может быть равнодушным»
Вера Чухнова / Директор Ассоциации «Строительный комплекс Ленинградской области» 
Владимир Чмырёв, помимо профессиональной и общественной деятельности, известен участием 
в социальных проектах. В 2018 году он стал обладателем специального приза конкурса «Мужчина 
года» в номинации «Социальная ответственность бизнеса». О том, почему строители не могут быть 
людьми равнодушными, Владимир Чмырёв рассказал «Строительному Еженедельнику».


